









keluyuran dan perilaku yang berindikasi menyimpang lainnya. Menurut beliau ada beberapa siswa yang mengalami kategori tersebut. Namun beliau mengungkapkan bahwa ada salah satu siswa di kelas VIII-C yang mengalami emosi negatif sehingga siswa X tersebut menjadi terisolir. Dikarenakan kompleksnya permasalahan yang dialaminya, seperti tidak bisa berinteraksi dengan baik, pilih-pilih teman, jail, suka mengganggu dan sering melanggar tata tertib sekolah. Berdasarkan keterangan tersebut, akhirnya penulis melakukan observasi di kelas VIII-C saat jam pelajaran dan di luar jam pelajaran dengan melihat reaksi dan perilaku siswa X. Selain itu dengan membuktikan kebenaran tersebut, penulis memakai alat tes *Problem Check List* dan Sosiometri.

Diantara pernyataan yang dipilih oleh siswa X dalam *Problem Check List* ialah “saya sukar menyesuaikan diri, mudah marah, sukar menerima kekalahan, sering tidak menepati janji dan sering ditegur karena kurang sopan”. Sedangkan dari hasil analisa sosiometri, siswa X tergolong terisolir karena tertolak atau tidak dipilih oleh teman-temannya dengan berbagai alasan, diantaranya seperti: suka mengganggu, jail, tidak asyik, kurang sopan, suka marah dan pilih-pilih teman. Maka disini terlihat beberapa kesamaan dari gejala-gejala dan ciri-ciri siswa terisolir yang mengalami emosi negatif.

Secara kodrati manusia merupakan makhluk sosial. Sehingga setiap manusia memiliki kecenderungan untuk bergaul dengan orang lain, bersahabat, bermasyarakat, dan berkelompok. Namun begitu, tetap tidak



























Bab I : Pendahuluan yang meliputi tentang : latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, dan sistematika pembahasan.

Bab II : Kajian teori yang meliputi tentang: A. Teori tentang Emosi Negatif Siswa terisolir, terdiri dari: pengertian emosi negatif, ciri-ciri emosi negatif, dan proses terjadinya emosi negatif, definisi siswa terisolir, ciri-ciri siswa terisolir, faktor yang menyebabkan siswa terisolir, serta akibat siswa terisolir. B. Pendekatan *Cognitive Behavior Therapy*, terdiri dari: pengertian *Cognitive Behavior Therapy*, hakikat manusia menurut *Cognitive Behavior Therapy*, perilaku bermasalah dalam *Cognitive Behavior Therapy*, tujuan *Cognitive Behavior Therapy*, hubungan konselor dan konseli dalam *Cognitive Behavior Therapy*, langkah-langkah *Cognitive Behavior Therapy*, dan teknik-teknik dalam *Cognitive Behavior Therapy*. C. Pendekatan *Cognitive Behavior Therapy* dalam Mengontrol emosi negatif siswa terisolir.

Bab III : Metode penelitian, yang meliputi tentang: pendekatan dan jenis penelitian, informan penelitian, teknik pengumpulan data, terdiri dari: observasi, interview atau wawancara, dokumentasi, teknik analisa data, teknik pemeriksaan data, tahap penelitian, terdiri dari: tahap pra penelitian, tahap penelitian, dan tahap penulisan laporan.

Bab IV : Laporan hasil penelitian, yang meliputi tentang: paparan hasil penelitian dan pembahasan substansi atau inti dari laporan penelitian dipaparkan secara diskriptif dan obyektif tentang hasil-hasil penelitian.

Yang terdiri dari: Bagaimana Kondisi Emosi Negatif Pada Siswa X yang Terisolir di SMP Negeri 1 Gedangan-Sidoarjo, Bagaimana Pelaksanaan Pendekatan *Cognitive Behavior Therapy* dalam Mengontrol Emosi Negatif pada Siswa X yang Terisolir di SMP Negeri 1 Gedangan-Sidoarjo, Bagaimana Evaluasi dan Follow Up Pendekatan *Cognitive Behavior Therapy* dalam Mengontrol Emosi Negatif Siswa X yang Terisolir di SMP Negeri 1 Gedangan-Sidoarjo.

Bab V : Penutup, sebagai bagian terakhir bab ini berisi tentang kesimpulan dari skripsi dan saran-saran dari penulis untuk perbaikan-perbaikan yang mungkin dapat dilakukan.